

Weihnachtsbäckerei

Am Sonntag des ersten Adventswochenendes trafen wir uns um 10 Uhr im Kindergarten in der Mühlstraße. Es waren 25 Kinder, die den Teig bearbeiteten, und 5 Betreuer.



Zur Auswahl standen ein Orangenplätzchenteig mit Schokoraspeln und Butterzeug (Butterplätzchenteig). Wir halfen den Kids beim Teig kneten und ausrollen. Die Kinder legten sogleich eifrig los und so entstanden viele verschiedene Plätzchen, große und kleine, runde und eckige, Sterne und Engel, was das Herz begehrt. Schnell waren die ersten Bleche voll und konnten mit Schokostreuseln und Zuckerperlen, bunten Sternen und bunten Zuckerstreuseln verziert werden.

Schon bald durften die ersten lecker duftenden Plätzchen probiert werden. Nach einiger Zeit hatten einige Kinder keine Lust mehr auf Plätzchen ausstechen, doch sie machten weiter bis der ganze Teig verarbeitet war.

Danach wurden die Kinder zum Spielen in den Garten geschickt. Während die Kinder im Garten spielten, wurden die letzten Plätzchen gebacken, die Tische und der Boden sauber gemacht und die Würstchen im Topf erhitzt.

Gegen 13 Uhr gab es dann Wienerle im Brötchen. Nachdem alle satt waren, durften die Kinder wieder in den Garten, so nach und nach wurden die Kinder von ihren Eltern abgeholt.

Insgesamt wurden ca. 6 Kg Butterzeug und ca. 4 kg Orangenplätzchenteig verarbeitet. Die Kinder hatten viel Spaß. Die meisten kamen dann noch in den Parkblick zur Weihnachtsfeier.

